

# みやぎ地域づくり交流会



## きずな通信 No. 6

2012年9月1日

発行  
みやぎ地域づくり交流会

事務局  
宮城公民館内



地域づくりは人づくり、ふるさとづくり

みやぎ地域づくり交流会

## 福祉交流部会の紹介(Q&A)

### 構成

Q・福祉交流部会員の構成は?

A・8団体の代表10名で構成されています。

Q・どんな団体ですか?

A・自治会、民生委員、更生保護女性会、老人クラブ、ボランティア会、ふれあいの会、福祉ボランティアふれんどそして今年度より、介護予防サポートー・フラーの会、以上各団体の代表の人達です。

### 活動

Q・部会として何をしていますか?

A・地区サロンへの協力、ペットボトルのキャップ集め(エコ講習会)、他団体イベントへの参加協力等です。(みやぎいいもん祭りでは、チャリティーバザーも行います)

### ☆団体紹介

#### 更生保護女性会

活動内容  
社会を明るくする運動

薬物乱用・喫煙防止教室

5月8日 宮城中学校で自治会の役員、民生委員、保護司、更生保護女性会の会員に協力していただき行いました。

7月20日 保護司と宮城中学校へ行き、会員手作りの「薬物乱用ダメ。ゼッタイ!」と書かれた押花のしおりを配りました。

更生保護施設訪問、刑務所誕生日会、赤城少年院誕生日会、他

サポーターの目標  
住み慣れた地域で元気に過ごせる様、ピンシャン元気体操を始め、頭の体操ゲームや昔の歌謡を楽しみながら、介護予防に役立てる事です。

現在会員 13名

地区サロン・老人会の皆様と一緒にピンシャン元気体操を楽しみませんか。



手作りのしおりを配布



フラーの会のみなさん

### ☆団体紹介 介護予防サポートー フラーの会

前橋市介護予防サポートー

講習(約一年間)を受講し、認定証を取得した人の集まりです。

サポーターの目標

住み慣れた地域で元気に過ごせる様、ピンシャン元気体操を始め、頭の体操ゲームや昔の歌謡を楽しみながら、介護予防に役立てる事です。

地区サロン・老人会の皆様と一緒にピンシャン元気体操を楽しみませんか。



三夜沢町サロン

そろそろゲームが  
始まるよ!



市之関町サロン

高橋先生 今日は  
何のお勉強ですか?



## みやぎ地域づくり活動の紹介

ラジオ放送される。



8月22日(水)、朝9時49分～のまえばしシティFMの

地域づくりのスマイルの番組で、みやぎ地区的地域づくりキャラクターについての活動内容が紹介されました。尚、本放送は事前収録しており、広報委員長の上野実さんと委員の大崎博之さんが参加しました。

### 【納涼祭参加】

8月5日に行われた納涼祭に、エコキヤップ回収とスナック菓子の数を予想する「数当てドン」のブースを出しました。

「数当てドン」の参加者は面積や体積計算したり、謎の方程式で数当てにチャレンジしていました。



「数当てドン」正解277袋  
エコキヤップ 94kg回収しました



まえばし CITY FM84.5MHz の番組収録

### 【荒砥川美化活動】

今年2回目の荒砥川美化活動を7月7日に行いました。

当団は悪天候の中30名のボランティアの方々の協力により、除草作業、ベンチ・テーブルの清掃を行いました。

「さんぽ橋」もとても綺麗になりました!(^ ^)!



# 前橋で交流フェスタ 2012 開催

## 意見交換・展示・ライブで盛上がる!

意見交換・展示・ライブで盛上がる!

2012 開催

前橋市の各地区の課題や現状について話し合つ「地域づくり交

流フェスタ2012」が6月24日、前橋市総合福祉社会館で開かれました。

テーマ毎に分かれた情報交換会の他、地域住民有志による出し物など様々なイベントが行われました。宮城地区からは、

荒砥川交流事業の紹介

ふれあいサロンの様子を紹介  
いいもん祭りの紹介。同時に

オリジナルのいいもんケーキを女性部の皆さんがあり、参加者に振る舞いました。



いいもんケーキを作る女性部の皆さん♡

地域づくり交流会では、公民館の紹介など、キャラクターは他の地区には無い魅力であり、参加者に多くの好評をえました。

地域づくりキャラクター

の紹介など、キャラクターは他の地区には無い魅力であり、参加者に多くの好評をえました。

主催の少年教室に協賛し赤城神社太々神楽の見学会を行いました。公民館ホールに子供達や保護者、関係者を含め100名が参加、神楽の基本動作や篠笛の体験などを行い、最後に神楽の舞に合わせ福菓子が撒かれ終了しました。



お待ちかね・・住吉ノ舞に  
あわせ福菓子がまかれる

地域づくり交流会では、公民館の紹介など、キャラクターは他の地区には無い魅力であり、参加者に多くの好評をえました。

赤城神社伝統神楽を見学



©みやぎ地域づくり交流会